

Comunicado de Prensa
Calvià, 3 de julio de 2017

EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ RETOMA LA COL·LABORACIÓ CON EL FONDS MALLORQUÍ DE SOLIDARITAT I COOPERACIÓ

Calvià vuelve a colaborar con el Fons Mallorquí de Solidaritat i Cooperació con el convenio que han firmado hoy el alcalde, Alfonso Rodríguez Badal, y el presidente de la entidad, Joan Verger Rosiñol.

Con la firma del convenio, Calvià actualiza el acuerdo que tenía con la entidad desde el año 2002, pero que de 2006 a 2015 dejó de aportar.

El Ajuntament de Calvià aporta este año 20.000 euros al Fons Mallorquí de Solidaritat i Cooperació, la misma cantidad que en 2016, para colaborar en proyectos y acciones de cooperación para el desarrollo. El año pasado, se destinaron 5.000 euros a la campaña de ayuda a las personas refugiadas sirias, y 15.000 euros al programa integral de salud infantil Sahrauí (PISIS).

La última aportación que se hizo al Fons, en 2005, fue de 1.673,13 euros.

A la firma del convenio han asistido la teniente de alcalde de Cohesión Social e Igualdad, Nati Francés, y la directora general de Desarrollo Social y Equidad, Ana Pérez.